

23-3-86

14

## BERGARA

Tiene un difícil compromiso hoy ante el Anaitasuna

### El Bergara se desplaza a Txerloia, de Azcoitia

**Bergara (DV, por Larrea).** — A falta de nueve jornadas para que finalice la Liga, el C.D. Bergara es, hoy por hoy, el más firme candidato para el descenso. Tras siete temporadas militando en categoría nacional, el equipo bergarés volverá, si no se produce un milagro, a jugar en regional, donde no todo es negativo, ya que los desplazamientos largos, por así decirlo, serán menos, lo que redundará por la cercanía de los contendientes, en un mayor taquillaje. Hoy se desplaza al campo de Txerloia de Azcoitia, donde tiene posibilidades de conseguir algún punto.

Haciendo un poco de historia, diremos que los mahoneros volvían por segunda vez a Tercera División en la temporada 78-79. A trancas y barrancas, se han sostenido en esta categoría, primeramente bajo la dirección de Juanjo Arrieta (actualmente entrenador del Eibar), con el que logró el ascenso; luego, media temporada (79-80) con Patxi Arrizabalaga; de nuevo Juanjo Arrieta, después Arra-Echeandía y ahora, a las órdenes del ex jugador Juaristi, a quien, por supuesto, no se le pueden acha-

car acontecimientos.

Se juegan, asimismo, encuentros en otras categorías inferiores, como son: Primera Juvenil, a las 11,30 de la mañana, en el campo del Colegio de Marianistas de Vitoria-Gasteiz, Santa María-Bergara.

Alevín A, a las 10,30 de la mañana, en el campo municipal de Ipintza, Bergara A contra Elgóibar B.

Alevín B, también en Ipintza, se enfrenta al Eibar B.

### Este mediodía, concierto de la banda

Con la entrada de la primavera, dan comienzo hoy, domingo, los conciertos en la plaza de San Martín. A las 12,30 del mediodía, pues, bajo la dirección de su director, Miguel González Bastida, la Banda Municipal de Música ofrecerá un interesante concierto.

### Cartelera

Salón Novedades, en sesión matinal de las 11,30, «Massinger». Por la tarde, a las 5, 7,30 y 10,15, «El filo de la sospecha».